



OB会活動報告

入梅の候、皆様ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。啓光学園ラグビー部OB会も、年間を通してOBの友好的な活動場所、そして現役のプレーヤーを支援し、更なる躍進を目指しております。

活動内容といたしましては、3月に全国大会常連校の伏見工業高校、東海大付属仰星高校のOBチームと三つ巴の交流試合を行い、強豪校とのつながりの強化を図っております。5月には高校ラグビーの聖地花園ラグビー場にて40歳以上のOBチームが17チーム集まり、各チームとゲームを行い汗を流した後、レセプションパーティーで昔話に華を咲かせるといったイベントを行っております。

6月には学園内にて小学生のスクールを呼んでの交流試合、現役生の練習試合を行い、最後にOB試合を行うといった“啓光カーニバル”を行っております。この活動において現役生との交流、更にはスクール関係者の方々に啓光学園ラグビー部の活動内容を理解して頂ける場になっているのではと感じております。7月～8月にはNZへの遠征合宿、更には白馬、菅平といった強化合宿に帯同し、現役選手の成長を肌で感じています。9月下旬からは全国大会予選がスタートする為、各年代のOBへ応援の参加の呼びかけ、更には練習にも足を運び、一丸となって全国大会出場を目指しております。

長い文面となりましたが、本格的な夏をひかえ、皆様いっそうご自愛ください。

ラグビー部OB会 大嶋 秀治